

Mit dem Rad durchs Ravensberger Land

Sonntag, 31. August, 10 bis 13 Uhr

■ **Löhne** (nw). Beim „Auf und Ab“ im Ravensberger Hügelland, an den naturnahen Bachläufen von Mittel- und Osterbach und an der Werre richtet sich der Blick auf die landschaftlichen Schönheiten, die Beeinträchtigung der Gewässer und die positive Entwicklung durch die laufenden Renaturierungsmaßnahmen.

Die Strecke ist ca. 12 km lang und es geht streckenweise bergan. Wir fahren hauptsächlich über wenig befahrene Nebenstraßen, Wanderwege und

Straßen mit großzügigem Radweg. Nur auf einem kurzen Teilstück in Bad Oeynhausen müssen wir uns auf der Straße bewegen.

Kinder unter 15 Jahren sollen nur in Begleitung eines Erwachsenen teilnehmen. Die Teilnahme erfolgt auf eigene Gefahr.

Treffpunkt ist das Restaurant Pfeffermühle an der Loher Str. / Bültestr. in Löhne. Die Leitung hat Carola Fürste, Gewässerentwicklungsprojekt Weser-Werre-Else.